



天の星



実り多い二学期に

残暑厳しい日が続いていますが、学校は22日より2学期がスタートしました。子どもたちは元気に登校してくれました。行動制限のない夏休みで、ご家族と過ごしたお休みはとても充実した日々を送れたのだろうと、子どもたちの笑顔から感じとれます。

2学期は、キャンプや修学旅行、個別懇談会が計画されています。また、150周年関係の行事も10月・11月に行われる予定です。忙しい2学期となりそうですが、充実した日々が過ごせるといいなあとと思います。子どもたち一人ひとりが、「自分」を成長させる2学期となりますよう、学校と地域とご家庭で協力して取り組んで参りたいと思います。保護者の皆様のご支援ご協力をお願いいたします。

2学期始業式 校長先生のお話

2学期が始まりました。今年は、150周年に関わる行事が予定されています。

10月21日には、記念式典があります。本校の卒業生の「バリトン歌手 高橋宏典さんによる演奏会」や「鉄道ジャーナリスト 櫻井寛さんによる講演会」が計画されています。櫻井寛さんの写真は、校長室の前の廊下に掲示してあります。また、11月の記念演奏会では、本校の卒業生 丸岡秀子さんのミュージカルも予定されているようです。その丸岡秀子さんについて紹介します。

佐久市では、「読むこと 書くこと 行うこと」の3つの活動を通して、自分や人間関係、まちづくりにつながるよう、コスモスプランというものがあります。この「読むこと 書くこと 行うこと」は、本校を卒業した丸岡秀子さんの言葉です。この方は、明治・大正・昭和の激動の時代に農村・女性問題などは幅広い分野にわたって発言し、行動した人です。



プランのキーワードとして据えた「読むこと」「書くこと」「行うこと」の三つの活動は、佐久市の先達の一人である丸岡秀子さんの思慕碑に刻まれた言葉をお借りしました。

丸岡秀子さんは、生前"どんなことでも、愚痴ったら負けよ。新聞だって読めなかったら本文まで読まなくていいよ。とにかく見出しだけでもみるの。そして書くのよ。気づいたことを書くの。同じことでも立場によって気づき方が違うものなの。その自分の目で見えたものを自分の言葉で書き留めるのよ。いい? 書いたら書きっ放しはだめよ。書いたことに責任をもつ。責任をもつということは、つまり実行することよ。"と、多くの人に語りかけ、ご自身の生き方として実践されました。正に「読むこと」「書くこと」「行うこと」の指針となる姿を示されました。

詳しいことは「丸岡秀子記念館」のホームページに丸岡秀子さんの生涯についてのまんががあります。興味のある人はそちらも見てみましょう。

2学期もいろいろな行事や活動がたくさんあります。楽しい毎日にしていきましょう。

いのちの歴史

第42回

白米女性の「自立」の母

丸岡秀子

まんが/富士山みえる

編集/ホームページ編集委員会(花巻 幸・会)



夏休みが終わって、一週間が過ぎました。各クラスの教室や廊下には夏休み中に取り組んだ課題や作品が展示されています。お家の方に手伝っていただいたり、材料の準備をしていただいたりしたのでしょうか。ありがとうございました。どの作品も、一生懸命取り組んだことが伝わってきます。



<9月の行事予定>



1日(金) 学校徴収金振替日 避難訓練 4日(月) PTA 安全指導日 5日(火) 子どものための音楽会(6年) 6日(水) 5年キャンプ(~7日) 8日(金) 5年休業日 11日(月) PTA 安全指導日 12日(火) 児童会 13日(水) 懇談会学級事務のため 5時間授業(~22日)	14日(木) 6年修学旅行(~15日) 18日(月) 敬老の日 19日(火) 6年休業日 21日(木) 尿検査 25日(月) コミュニティスクール推進委員会 PTA 安全指導日 25日(月)~29日(金) 個別懇談会
---	---



※5日(火)、7日(木)は大型バスが体育館前駐車場に入る時間があり、その時は体育館前の駐車場の出入りを制限させていただくことがあります。必要な場合は、校庭遊具側に駐車してください。

<お知らせ>



○学校集金振替日

9月1日(金)は学校集金振替日となっています。9月は、前期分学年会計等の決済月ですので、遅くとも9月15日(金)までには前期未納金の納入が完了しますよう保護者の皆さまのご理解とご協力をお願い申し上げます。

○送迎の自動車について

地域の方より「学校前の横断歩道のところに駐停車している自動車がある。児童の横断や後続の自動車の通行に邪魔になっている」というご指摘がありました。また、駐車場で自動車同士がぶつかったということもありました。大変混雑して危険な様子も見られます。

児童を送迎する場合は、「駐車場に入れていただくこと」「自分のお子さんや他の児童の安全もしっかり確保していただくこと」を徹底していただくようお願いいたします。お迎えに来られる祖父母の皆さんにも周知していただき、事故等のないよう、よろしくお願い致します。

○登下校のヘルメットの着用について

6月23日付けの通知で、「保護者の判断でヘルメットを着用しなくてよい」期間を9月1日(金)までとお知らせいたしました。今年は、まだまだ暑さが続くという予報が出ています。そこで、「保護者の判断でヘルメットを着用しなくてよい」期間を9月15日(金)まで延長します。熱中症要望や交通安全に留意され、安全に登下校させていただけるようお願い致します。

佐久市立中込小学校
 教頭 清水 由実子
 電話 0267-62-0065